

Wegbeschreibung



Entfernungen:

- Stadtzentrum: 0,5 km
- Bahnhof: 0,5 km
- Autobahnauffahrt: 2,7 km
- Flughafen: 7,0 km
- Messe: 7,0 km
- Köln: 38,0 km

Von der Autobahn A3 kommend

Ausfahrt Düsseldorf / Mettmann. Biegen Sie an der Ampel nach links auf die B7 in Richtung Düsseldorf ab. Bleiben Sie auf der B7 und passieren Sie die Grafenberger Allee. Am Wehrhahn fahren Sie 5 km weiter und biegen dann in die Oststraße ein. Nach 500 m biegen Sie links ab in die Immermannstraße. Das hotel nikko düsseldorf liegt auf der rechten Seite.

Von der Autobahn A57 kommend

Nehmen Sie die B1 an der Kreuzung Neuss / Hafen in Richtung Düsseldorf. An der vierten Kreuzung biegen Sie in die Merowinger Straße in Richtung Düsseldorf Zentrum ab. Fahren Sie geradeaus bis zum Ende Friedrichstraße, biegen Sie dann rechts ab in die Graf-Adolf-Straße. Nach 700 m, am großen Postamt auf der rechten Seite, biegen Sie nach links in die Immermannstraße. Das hotel nikko düsseldorf liegt auf der linken Seite.

Parkmöglichkeiten

Die öffentliche Tiefgarage mit 550 Stellplätzen und einer Einfahrtshöhe von 2,7 m befindet sich unter dem hotel nikko düsseldorf. Von den Ebenen P1, P2 und P3 haben Sie direkten Zugang zum Hotel. Die Fa. APCOA ist für das Parkhaus verantwortlich. Somit hat das Hotel keinen Einfluß auf die Parksituation und die Parkgebühren. Das Parken ist gebührenpflichtig.

Pro Stunde € 02,00

Pro Tag € 20,00

Directions



Distances:

Downtown:	0,5 km
Railway station:	0,5 km
Highway:	2,7 km
Airport:	7,0 km
Cologne:	38,0 km

Via Highway A3

Exit Düsseldorf / Mettmann. At the traffic lights, turn left onto B7 (direction Düsseldorf). Stay on B7 via Grafenberger Allee (Grafenberger Avenue), then Am Wehrhahn for 5 km, and then turn left onto Oststraße (Ost Street). After 500 meters on Oststraße, turn left onto Immermannstraße (Immermann Street). Hotel Nikko Düsseldorf is on the right-hand side.

Via Highway A57

At junction Neuss / Harbour follow B1 (direction Düsseldorf). At the 4th crossroads, turn left onto Merowinger (direction Düsseldorf / Centre). Continue straight ahead until the end of Friedrichstraße (Friedrich Street), and then turn right onto Graf-Adolf-Straße (Graf-Adolph Street). After 700 meters (with large post office on your right-hand side), turn left onto Immermannstraße (Immermann Street). Hotel Nikko Düsseldorf is located on the left-hand side.

Parking

The public underground parking garage with 550 parking lots, is located below hotel nikko düsseldorf. On basement P1, P2 and P3 you have direct access to the hotel. Parking is chargeable.

Per hour	€ 2,00
24 hours	€ 20,00